teil am Volkseigentum von 17 auf 33 Prozent gestiegen. Der Anteil der genossenschaftlichen Wirtschaft erhöhte sich von 1 auf 56 Prozent, der der halbstaatlichen Betriebe von 1 auf 8 Prozent. Demgegenüber ging der Anteil der Einzelproduzenten von 72 auf 3 Prozent zurück, und der Anteil der kapitalistischen Wirtschaft fiel von 7 auf 0,1 Prozent.

Auch in den anderen volksdemokratischen Ländern - darunter die Volksrepublik Polen und die Tschechoslowakische Republik, mit denen uns enge freundschaftliche Beziehungen verbinden - vollbringen die Völker unter Führung der Arbeiterklasse und ihrer marxistisch-leninistischen Parteien große Leistungen. Auf dem XL Parteitag der KPC wurde beschlossen, den Aufbau des Sozialismus in der Tschechoslowakei zu vollenden. Der VII. Parteitag der Kommunistischen Partei Bulgariens hat beschlossen, in der Zeit des dritten Planjahrfünfts eine umfassende Intensivierung der Landwirtschaft durchzuführen und die sozialistische Umgestaltung der Landwirtschaft zu vollenden.

Die wachsende Stärke des sozialistischen Lagers und seine Friedenspolitik haben das stürmische Wachstum der antiimperialistischen nationalen Bewegungen weiter begünstigt. Der Zusammenbruch des Kolonialsystems vollzieht sich vor unseren Augen in einer Schnelligkeit, die - mit historisdien Zeitmaßstäben gemessen - geradezu atemberaubend ist. Solche Länder, die noch um ihre Freiheit kämpfen, wie Algerien, zehren an den Kräften des Imperialismus. Als im Herbst 1956 der englische und französische Imperialismus auf die alten Methoden der Kolonialherrschaft zurückgreifen wollte und den Krieg gegen Ägypten begann, zeigte sich, daß das bei der Existenz eines sozialistischen Weltsystems nicht mehr möglich ist. Die Aggression gegen Ägypten wurde zu einer Niederlage nicht nur des englischen und französischen, sondern auch des amerikanischen Imperialismus, der hinter den unmittelbaren Aggressoren stand. Unsere Partei und die Regierung der Deutschen Demokratischen Republik unterstützen die Völker, die um ihre Unabhängigkeit kämpfen, während die Bonner Regierung sich in jedem Falle an die Seite der Kolonialmächte gestellt hat, die sich an ein unweigerlich zum Untergang verurteiltes System klammern.

Die Arbeiterbewegung in den kapitalistischen Ländern hat ebenfalls Fortschritte zu verzeichnen. Die Kommunistische Partei Frank-